

NGO

Safari Jum'at, Asraf Pj Bupati Kerinci Serahkan Bantuan CSR Ke Desa Koto Rendah Siulak

Soni Yoner - KERINCI.NGO.WEB.ID

Jun 8, 2024 - 15:44



KERINCI, JAMBI – Pj. Bupati Kerinci Asraf, kembali melaksanakan kegiatan Safari Jumat yang bertujuan untuk mempererat hubungan serta mendengarkan langsung aspirasi dan kebutuhan masyarakat. Kegiatan kali ini berlangsung di Masjid Baitul Azhar, Desa Koto Rendah, Kecamatan Siuak, Kabupaten Kerinci, Jumat, (07/06/2024).

Dalam sambutannya Pj. Bupati Kerinci Asraf mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah menyambut kehadiran Pemerintah Kabupaten Kerinci di desa koto rendah.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada masyarakat koto rendah yang telah menerima kehadiran pemerintah kerinci melaksanakan safari jumat di masjid Baitul Azhar ini". Ucap Pj. Bupati Asraf.

Kemudian sehubungan dengan ditetapkannya Kabupaten Kerinci sebagai pelaksana MTQ, Pj. Bupati Asraf menghimbau masyarakat untuk berpartisipasi. "Kami mengajak kepada kita semua sehubungan dengan pelaksanaan MTQ Tingkat Provinsi Jambi di kabupaten kerinci kami mengharapkan peran serta dari seluruh lapisan masyarakat untuk secara bersama-sama menyukseskan kegiatan MTQ yang ditetapkan di Kerinci ini" Ajak Pj. Bupati Asraf.

Lebih lanjut Pj. Bupati Asraf juga mengajak masyarakat terkait dengan kesiapan dalam menyukseskan pemilihan kepala daerah secara serentak yang akan dilaksanakan pada November mendatang.

"Begitu pula dengan pelaksanaan Pilkada serentak nantinya, kami mengharapkan agar sama-sama kita memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, sehingga sejarah kelam kabupaten kerinci dulunya tidak terulang lagi" harap Pj. Bupati Asraf

Masih dalam kesempatan yang sama, Pj. Bupati Asraf juga menyampaikan terkait dengan program unggulan untuk tahun 2025, khususnya di bidang Kesehatan bagi masyarakat tidak mampu melalui program kerinci peduli.

"Untuk tahun 2025 tidak ada lagi masyarakat kabupaten kerinci yang tidak bisa berobat ke rumah sakit, karena percuma kita sibuk membangun tapi masyarakat kita tidak bisa berobat, jadi harus seratus persen untuk tahun 2025 masyarakat bisa berobat secara gratis, ini merupakan program unggulan yang dicanangkan oleh Pemerintah Kabupaten Kerinci". Tegap Pj. Bupati Asraf.

Kegiatan safari jumat kali ini turut dihadiri oleh ketua DPRD Edminudin, Sekda Kerinci Zainal Efendi, unsur forkopimda, pimpinan bank jambi, serta para jajaran pejabat lingkup Pemkab kerinci, camat dan forkopimcam kecamatan siulak.

Kegiatan safari jumat yang berlangsung di Masjid Baitul Ashar ini, disambut hangat oleh masyarakat Desa Koto Rendah, disamping mendapat informasi kegiatan pembangunan pemerintah daerah, Pj. Bupati Asraf yang didampingi Perwakilan Pimpinan Bank Jambi bersama ketua DPRD Kerinci, menyerahkan bantuan CSR Bank Jambi untuk pembangunan Masjid yang diterima langsung oleh pengurus masjid. Hal ini menunjukkan kepedulian nyata pemerintah daerah mendukung pembangunan fasilitas keagamaan dan kepedulian sosial bagi masyarakat. (*)